

8/2 火

利府梨のぼり旗を寄贈いただきました (ヤマト運輸株式会社様)

のぼり旗は、町のイベントなどでの活用のほか、町内の梨直売所にも設置していますのでぜひご覧ください。



フォトリフ



利府のできごとを
写真とともに
おとどけます！

Photo
Rifu

※撮影時のみマスクを外しています。

8/5 金, 30 火

包括連携協定を締結しました

8月5日(金)に明治安田生命保険相互会社と、8月30日(火)に株式会社SKホールディングスとの包括連携協定締結式を行いました。相互の緊密な連携により、町の一層の活性化を図り、「持続可能な魅力あるまちづくり」を進めていくため、地域の課題やニーズに即した連携事業を積極的に進めていきます。



8/8 月

利府町文化交流センター「リフス」が 表彰されました

一般財団法人ヒートポンプ・蓄熱センターが定める毎年7月の「ヒートポンプ・蓄熱月間」に伴い、普及啓発に貢献した団体として特別感謝状を贈呈していただきました。



8/19 金

モルックを寄贈いただきました (真栄工芸株式会社様)

本町の高齢者向け事業や児童クラブで活用するなど、気軽に楽しんでもらえるようにしていく予定です。

※モルックとは、フィンランドで生まれた、子どもから高齢者まで老若男女問わず参加できるスポーツです。



8/26 金

庁舎敷地内の除草・剪定を していただきました

技術力の向上や安全衛生管理体制の強化、また庁舎敷地内の景観保全を目的として、町内の造園業者で組織する「利景会」の皆様へ、除草・剪定作業を行っていただきました。

